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 学校評議員会                    ７月 5 日     

 7月5日に第1回学校評議員会が行われました。今年度の学校評議員さんは次の7名方々です。 

 〇吉本 雅実 様(滝呂校区まちづくり市民会議会長)  

〇田中 直樹 様(養正地域会議議長) 

 〇村松 敦子 様(養正公民館長) 〇成瀬 悦子 様(滝呂校区主任児童委員) 

〇大嶋美恵子 様(養正校区主任児童委員)       

〇嶋内 八郎 様(PTA顧問) 〇森  教代 様(PTA会長) 

 学校の様子を見ていただき、次のようなご意見をいただきました。 

 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 助産師さんによる「いのちの授業」  ３年生      6 月１6 日    

 6月16日 PTA家庭教育委員会による教育講演会として助産師さんによる

「いのちの授業」が３年生に行われました。生と性にまつわる話は、文科省で

もはどめ規定があり、学校では教えないこととなっている部分があります。ま

た、保護者にとっても「性」のことについては、なかなか家で話しにくい部分

ではあります。ただ、生徒たちは真剣に話を聞き、何かを感じていました。生

徒たちが学んだことを紹介します。 
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【わたしの主張大会2023について】 

〇主張大会では、生徒たちが自分たちのことを正面からとらえ考える力

がついていると感じました。輝き隊のボランティアも自分から仕事を見

つけて行っており、片付けもきちんと行うことができました。 

 

〇主張大会では、輝き隊が先輩からいろいろなことが引き継がれている

と感じます。自発的で与えられたものじゃないためたくましく感じま

す。コロナ禍ですが、昔の生活に戻ってきています。子どもたちはたく

ましいです。企画隊が５月からスタートし、月に２回ほど会議をしてい

ます。活発に話し合って何かを決めようとしています。日頃より粛々と

活動していますが、大人になっていくのが楽しみです。 

【授業について】 

〇１年ぶりに授業参観を行いましたが、コロナ禍でコミュニケーションが大切であることを再認識しました。

タブレットが授業の中で当たり前のように使われており、マスクで表情が見えないのが少し残念だが、マスク

を外すことは強制できないためやむを得ないと感じます。タブレットを使った授業は、必須となっており、子

どもたちのタイピングの技術に驚きました。 

 

〇授業では、和気あいあいと穏やかな感じで進められていました。グループでの対話も多く行われており、仲

間同士で「ここはこうじゃない」「わかった」や先生に対して「ここわからへん」など対話を大事に授業が行

われ、いい校風だなと感じました。 

 

〇授業では、静かに落ち着いて授業を受けている姿が多かったのですが、学級によっては、特に３年生では元

気よく盛り上げて授業を行っているところもありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 部活動・クラブ・校外での活躍  ～  受賞・入賞・おめでとう  ～                       

◇中体連市大会(記入漏れがありました。失礼しました。) 

〇水泳＜女子＞  

 100m 女子バタフライ  2 位鈴村みゆき  

 メドレーリレー  2 位宮島李空・柴田唯花・鈴村みゆき・田中琉望  

◇東濃地区中学生陸上選手権大会(6/17) 

 男子中学共通 4×100m リレー3 位  多治見陸上クラブ  井上莉久・村田爽人・ (宮園 )・ (向平 ) 

 女子中学共通 4×100m リレー  5 位  多治見陸上クラブ  高木杏莉・水野はる華・名倉沙夏・水野まな佳  

 女子中学 3 年 100m      3 位  水野はる華  

 女子中学共通 200m     1 位  水野はる華  

 女子中学共通走り幅跳び    3 位  水野まな佳  

◇わたしの主張 2023 東濃大会(DVD による録画審査) 

 最優秀賞  ３年  森  瑠衣  「どうか、生きて」  

東濃地区５市から見事選ばれ、8/3 に行われる県大会出場となりました。  

※その他 中体連東濃大会以上の結果については、次回紹介します。 
 

 ８月・９月の主な行事予定  【日程や実施方法が変更される可能性があります。】      
＜８月＞ 

３日(木) 連合生徒会交流会 

４日(金)～10日(木) 学校閉校日(教職員の勤務なし) 

11日(金) 山の日 

14日(月)～16日(水) 学校閉校日(教職員の勤務なし) 

18日(金) 中学生英語スピーチコンテスト 

20日(日) 第２回資源回収＜担当：２年生＞ 

予備日：27日(日) 

23日(水)～30日(水) 期末テスト前部活停止期間 

28日(月) 夏休み明け全校集会＆表彰 

さわやか点検 

29日(火) 短縮日課 

30日(水) 期末テスト① 

(生徒会)選挙管理委員会 

31日(木) 期末テスト② 

生徒会委員会 
 

※ ８月の学費等の引き落としは、1０日(木)。 
 

＜９月＞ 

１日(金) 体育祭取組日課（45分短縮日課）開始 

ＰＴＡ学年会計【前期分】監査 19:00 

PTA実行委員会⑤ 19:30 

３日(日) ＰＴＡ環境整備作業 7:50～9:30＜３年親子・役員＞ 

12日(火) 三校会議③＜小中本部役員＞19:00養正小にて 

１３日(水) 体育祭【弁当持参】 

14日(木) 体育祭予備日【弁当持参】 

18日(月) 敬老の日 

19日(火) 生徒会選挙リハーサル 

20日(水) さわやか点検 

21日(木) 後期生徒会役員選挙（立会演説会） 

22日(金) ３年実力テスト 

23日(土) 秋分の日 

27日(水) 生活アンケート 

28日(木) クラブ保護者(代表者)会 19:00 

＜参加いただければ、クラブ指導者も＞ 

29日(金) 命を守る訓練 

※ ９月の学費等の引き落としは、11日(月)。 

 

【生徒の感想より】 

★自分が生まれたことがすごいことだと知りました。2 億分の 1 で生まれるってとても確率が低いと思います。今まで自分はでき

ることが少ないから何か頑張らなければと思い、プレッシャーを感じたり親に何か言われて悲しい気持ちになってたりしました。で

も今回「生まれただけで十分」という言葉を聞いて納得しました。気分が楽になりました。 

 

★学校で男子が言っていたことを聞いて知ったり、友達から聞いたりネットで流れてきたりしてなんとなく知ってたけど、わからない

ことは今日の話を聞いてわかったからまた一つ大人になれたかなと思いました。性感染症は本当に知らなかったからビックリしま

した。逆に知れてよかったです。知って損はないと思いました。親からのメッセージで感動して涙が出てしまった。ちょっと目がやら

れたけど、生まれてきてよかったと思うことができました。今日は本当にありがとうございました。丁寧ですごくわかりやすかったで

す。 

 

★学校では教えてもらえないし、まわりの大人にも聞きにくいことではあったけれど、いつかは必要になる知識だと思うのでしっか

り知ることができてよかったと思います。今ここに私が生きているのはとても素晴らしいことで尊いことだと思ったし、いのちをこれか

らも大切にしていきたいと思いました。私は彼氏もいないし好きな人もいないけれど、まず自分のことを大切にして、いつか恋が

できたらいいなと思います。今日は本当にありがとうございました。 

 


